Liebe Alpakafreunde, Liebe Freunde, Liebe Partner!

Endlich hat nach all den Feiertagen und einem für uns und auch viele unserer Freunde und Verwandten nicht einfachem Jahr die wirklich besinnliche Zeit begonnen und auch der Winter hat Einzug gehalten.

Unser Hof ist tief verschneit, alles sieht wunderhübsch aus und die Kinder in "Guggentown" haben die Schlitten ausgepackt und bauen die ersten Schneemänner.

Und so wird es höchste Zeit uns ganz, ganz herzlich für Eure vielen lieben guten Wünsche per Email, liebevollen Postkarten und auch Genesungswünsche zu bedanken!!!

Da ich mich sinnigerweise am Abend vor unserem 2. Adventszauber ganz arg bei uns am Hof auf die Schnauze gelegt habe und statt beim Kirchenkonzert unseres Musikvereins mit Tatütata im Krankenhaus gelandet bin, wird es diesmal nur ein kurzer Newsletter, da meine rechte Hand immer noch im Gips steckt und das Schreiben mühsam ist.

Aber immerhin sehe ich nicht mehr wie Vladimir Klitschko nach der. 10 Runde Boxkampf aus, was ein echter Fortschritt ist ...

Dennoch ein paar Gedanken zum Neuen Jahr!

Vielleicht sollten wir manchmal einfach das tun, was uns glücklich macht und nicht das, was am besten ist.

Vielleicht sollten wir manchmal einfach das tun, wonach uns ist und nicht das, was andere von uns erwarten.

Vielleicht sollten wir manchmal einfach das tun, was unser Gefühl uns sagt.

(Unbekannter Autor)

Damit wünschen wir Euch Allen ein wunderbares, sonniges, glückliches und vor allem gesundes, friedliches Neues Jahr 2019 mit jeder Menge Spaß an allem wozu Ihr Lust habt!



An dieser Stelle auch noch unseren herzlichsten Dank an unser tolles Team Zyna, Renate, Kai und Matthy und alle lieben Freunde, die stets so lieb mithelfen!!!

Wir freuen uns auf ein hoffentlich baldiges Wiedersehen!

Eure Karin und Jens